

Bamberg

„Kannst Du pfeifen?“

Das „Lichtspiel“-Kino zeigt nur am Freitag, 29. Oktober, um 19 Uhr einen ganz besonderen Film, der in Bamberg entstanden ist. „Kannst Du pfeifen?“ ist eine Dokumentation über die Zirkuspädagogik des Bamberger Don-Bosco-Jugendwerks, und über einige der Kinder und Jugendlichen, die die heilende Kraft der Zirkusarbeit am eigenen Leib erlebt haben.

Kameras haben einzelne Protagonisten auch in ihr Leben außerhalb des Zirkuszeltens und ohne Trapez und Drahtseil begleitet. Einige leben nicht bei ihren Familien, viele haben Handicaps. In der Manege sollen alle zusammenarbeiten und in wenigen Wochen die nächste Vorstellung meistern.

Die Dokumentation wurde im Rahmen des „Human Pictures Award“ (www.human-pictures.eu) als Anerkennung für ein herausragendes soziales Projekt als Spende kostenfrei produziert. Regisseur Jürgen Dettling („Rückkehr nach Kabul“, „Konrad Kujau – Ich war der Fälscher vom Führer“) drehte fünf Wochen lang beim „Zirkus Giovanni“ im Teufelsgraben.

Bei der Vorstellung im „Lichtspiel“ werden Regisseur Jürgen Dettling und die Protagonisten anwesend sein. Der Eintritt ist frei, Spenden werden gern angenommen.

